

LA POLÍTICA *de Perfil*



El candidato presidencial republicano se refirió al tema ayer.

Kast receta remedio para el "dolor de guata" a presidente de Evópoli

El "dolor de guata" fue un tema comentado ayer en la derecha tras la entrevista al presidente de Evópoli, Juan Manuel Santa Cruz, en Tolerancia Cero, donde señaló que si debe participar en un gobierno liderado por José Antonio Kast sufriría de esa afección.

Hace algunos meses Santa Cruz había dicho que le "dolería la guata" sobre sumar a Johannes Kaiser a una eventual administración de Evelyn Matthei.

"Pero no le dolería la guata participar en un gobierno de Kast", se le comentó en el programa. "No, también", dijo. "¿También le dolería la guata?", se le insistió, "Sí, claro, claro", respondió.

Kast ironizó con la situación: "Que se mejore pronto; en todas las farmacias venden Viadil".

El diputado de RN Diego Schalper comentó, en tanto: "Chile necesita que todos trabajemos por la unidad. Y si para eso tenemos que tomarnos un omeprazol, tendremos que hacerlo todos, RN, Evópoli, republicanos, todos".